



## Classes Chanson Francocéan

publié le 21/10/2022 - mis à jour le 07/11/2022

Cette année, les classes de 6C et 6D ont été engagées dans le projet de classe chanson, en partenariat avec le festival des Francofolies.

Dans ce cadre, une résidence d'artiste s'est tenue au collège du 3 au 7 octobre avec Merlot comme artiste intervenant.

Au cours de cette semaine les élèves ont écrit une chanson sur le thème de la pollution des océans et ont réalisé une vidéo.

Ce beau travail mené avec Mme DECROMBECQUE et Mme PIMENTEL, professeures de lettres de ces 2 classes a abouti à une représentation vendredi 7 octobre en fin de journée, en présence des parents des élèves concernés et d'adultes de l'établissement. Cette représentation fut largement applaudie et l'ensemble des intervenants félicité pour ce retour.

C. LALLEMENT,  
Principale

<https://www.youtube.com/watch?v=yACXRk59mo0>

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.